

Auto Falles Ferrari

REPARACION DE AUTOMOVILES
SUB-AGENCIA OFICIAL "Vespa"

Avda. José Antonio, 49 **SABADELL** Teléfono número 1783

IMPRESOS

Sr. D.

Calle

VESPA CLUB

Paseo Gral. Primo de Rivera, 10

«BAR MUSICAL»

SABADELL

IMPRESA LINOGRAF. — Rambla Caudillo, 65 Teléfono 2477 - SABADELL



Vespa Club de Sabadell

Domicilio Social: Paseo General Primo de Rivera, núm. 10

Julio 1958 • BOLETIN DE INFORMACIÓN • Año I. - N.º 1

Segunda edición

EDITORIAL

Saludo cordial

Efectivamente, así es. Con este primer número de nuestro Boletín de Información del Club, enviamos el más cordial y afectuoso saludo a todos los vespistas de los cuatro puntos cardinales.

Nuestras primeras palabras después del saludo, son pedir una disculpa por todas cuantas anomalías encontréis en el formato o composición del presente Boletín, anomalías éstas que a copia de experiencias irán quedando subsanadas, debiendo hacer constar que estas sencillas páginas agradecerán toda aportación que cada uno de nosotros le ofrezca.

Y no podemos continuar sin pararnos para hacer un momento de sincero ho-

menaje a todos aquellos componentes del Club que nos precedieron en la directriz del mismo, ya que ellos han sido los que, con una labor callada, íntima y a veces sola, han preparado el terreno fertilizándolo con su espíritu y abnegación y sembrando después la semilla para que en estos momentos, más adelantados, hayamos visto todos nosotros fructificar nuestro Club y nacer también, este nuestro Boletín de Información.

A aquéllos pues, nuestro reconocimiento y a los de ahora, los presentes, nuestro más optimista deseo de que con UNIDAD Y CONFRATERNIDAD, vayan adelantando cada día más en el engrandecimiento de nuestro apreciado Club.

El Vespa Club Sabadell al «Reial Santuari de la Salut»

Coincidiendo la nueva formación de la Junta Directiva del Club con el total restablecimiento de la esposa de nuestro consocio Sr. Romualdo Ibáñez, gravemente accidentada el pasado 16 de marzo en Villafranca del Panadés cuando regresaba con un grupo de socios Vespistas del Festival de Inauguración Oficial del Vespa Club Tarragona, el Vespa Club Sabadell, por este doble motivo, ha organizado para el próximo día 13 del actual mes de julio, el siguiente programa de actos:

A las 9 de la mañana: Salida en caravana, de nuestro local social con dirección al «Reial Santuari de la Mare de Déu de la Salut», donde se asistirá al Santo Sacrificio de la Misa en medio de la cual,

será ofrecido un cirio en acción de gracias a nuestra excelsa Patrona.

Terminada la Santa Misa y en la Casa-Hospedería, tendrá lugar un «Esmorzar de Germanor».

A dicho acto, quedan invitados todos los socios y simpatizantes del Club.

Precio del tiquet: 35 ptas.

Inscripciones: Auto-Taller Ferrari.

Juan Pont

Taller R.A.M.

Taller Monper, y

en la Secretaría del Club todos los días excepto viernes, de 8 a 9 de la noche y viernes, de 10 a 12 noche.

ESPECIALIDAD EN

≡ VESPA ≡

Juan Pont Prats

TALLER: Calle Antonio Cusidó, núm. 42



Particular: Bosch y Cardellach, núm. 74

SABADELL

Vacaciones en Madrid con el Vespa Club Sabadell

PROGRAMA

Salida de Sabadell el día 21 de julio a las 4'30 de la mañana, con dirección a Martorell, Igualada, Lérida (donde se almorzará), Fraga, Monegros y Zaragoza. Comida en Zaragoza, tarde libre para visitar Zaragoza. Cena y alojamiento en el hotel.

DIA 22. — Salida de Zaragoza a las 7 de la mañana con dirección al Monasterio de Piedra (donde se almorzará). Comida en ruta y llegada a Madrid por la tarde.

DIA 23. — Por la mañana, libre en Madrid. Tarde, visita al Museo del Prado; y al atardecer, visita nocturna al Aeropuerto de Barajas, el cual es el más importante que existe en nuestra península. Por la noche, libre.

DIA 24. — Viaje a Segovia. Una excursión que tiene dos facetas: la naturaleza y la romántica. En el trayecto, pasando por el Puerto de Navacerrada (1.780 m. de altura), existe la Miranda de Castilla, la cual separa las dos Castillas: lugar maravilloso por las bellezas naturales que se dominan. Siguiendo destino a Segovia, parada obligada para visitar los Jardines de La Granja. Llegada a Segovia y visitar, seguidamente, la Catedral, una de las más antiguas de España, Alcázar (declarado Monumento Nacional), Acueducto y monumentos importantes. Comida en dicha ciudad, y por la tarde regreso a Madrid. 160 kms.

DIA 25. — Visita al Monasterio de El Escorial, la séptima maravilla del mundo, visitando la Casita del Príncipe. Al atardecer, regreso a Madrid. 120 kms.

DIA 26. — Visita a las factorías de Moto Vespa, S. A. por la mañana. Tarde y noche, libre en Madrid. Visita al Vespa Club España.

DIA 27. — Salida de Madrid a las 5 de la mañana con dirección a Valencia. Desayuno en ruta y comida en Valencia o sus cercanías.

DIA 28. — Día de estancia en Valencia. Visita al Micalet, La Albufera, El Puerto, Las Torres de Serrano. Visita al Vespa Club Valencia.

DIA 29. — Salida de Valencia a las 5 de la mañana con dirección a Peñíscola (donde se almorzará), y visita al Castillo del Papa Luna. Comida en Tarragona. Por la tarde, llegada a Sabadell.

Todos los señores vespistas, interesados para asistir a esta extraordinaria excursión de la semana de vacaciones, pueden pasar por la Secretaría del Club, todos los días de 8 a 9 de la noche, excepto los viernes, que será de 10 a 12 de la noche, donde se les informará detalladamente.

EXCURSIONISMO

De la Excursión a Castellar de N'Hug

El pasado domingo, día 15, con una expedición de once motos «VESPA», entre ellas una con «sidecar», tuvo lugar la excursión a Castellar de N'Hug, con itinerario por Matadepera, Navarcles, Berga y La Pobla de Lillet.

Sin ninguna clase de dudas, podemos calificar esta excursión como la mejor que lleva efectuadas el Vespa Club durante la presente temporada. Y no solamente por el bello paisaje que se nos

muestra por aquellos parajes y la magnificencia de la naturaleza, sino también por la perfecta organización y un sin fin de factores a su favor que nos hacen afirmar lo que antes hemos calificado.

Sin ningún percance digno de mención, se dió la salida a las cinco de la mañana, regresando a nuestra ciudad a las nueve en punto de la noche.

Durante el transcurso de la misma, y sobre todo durante la comida, que tuvo lugar en la «Font de l'Avellané», de Guardiola, fué demostrado por todos los componentes de la expedición, su alegría, sa-

tisfacción y compañerismo, patentizando una vez más, la hermandad entre uno y otro componente y el simpático entusiasmo que existe entre ellos para la prosperidad del Club.

Desde estas líneas felicitamos a los organizadores y deseamos que esta excursión que hoy comentamos, sea estímulo para que nos ofrezcan otras idénticas, ya que son de grato y digno recuerdo.

Excursión a Salou

EL VESPA CLUB SABADELL, en su afán de organizar actos que sean del agrado de todos sus socios, tiene proyectadas para la presente temporada veraniega, una serie de excursiones a las más destacadas playas de nuestro litoral, al objeto de proporcionar a los asistentes a las mismas, unas deliciosas horas playeras.

A tal fin, se complace en invitar a todos sus socios y simpatizantes, a la excursión que tendrá lugar, D. m., el próximo domingo, día 6 de julio, a la renombrada playa de SALOU, con salida de nuestro local social, Paseo General Primo de Rivera núm. 10 (Bar Musical), a las SEIS de la mañana, con dirección a Vilafranca del Panadés —por Ordal— donde después de oír la Santa Misa en la citada población se almorzará, para seguir ruta a Salou.

Comida libre en la playa, y regreso a hora prudencial, a fin de llegar a nuestra ciudad alrededor de las NUEVE de la noche.

Kilómetros a recorrer: 250. Puntos a conceder: 12.

JEFE DE RUTA: Sr. Morral. ENLACE: Sr. Broch.

MONPER

Taller de Reparación de Motocicletas

Especialidad en VESPA

Torres y Bages, 48
(CREU DE BARBARÁ)

SABADELL

AUTO-TALLER

R. A. M.

Reparación de Automóviles, Motocicletas y Motores Industriales

"SERVICIO VESPA"



Carretera de Castellar, 93 - Teléfono 1079

SABADELL

Para la obtención de los puntos, los señores socios deberán atenerse al Reglamento que el Club tiene establecido. Teniendo en cuenta el largo trayecto a recorrer, se recomienda la máxima puntualidad.

PROGRAMAS DE EXCURSIONES PARA EL PROXIMO MES DE AGOSTO

Todas en las playas

10 agosto. — Matinal a CASTELLDEFELS. Salida, 8 mañana. Distancia a recorrer, 50 kms. Puntos a conceder, 4.

15 agosto. — TOSSA DE MAR. Salida, 8 mañana. Regreso, aproximadamente, 9 noche. Kilómetros a recorrer, 200. Puntos a conceder, 10.

24 agosto: CIUDAD RESIDENCIAL DE TARRAGONA (con visita al Vespa Club Tarragona) y entrega de un artístico banderín obsequio de este Vespa Club. Kilómetros a recorrer 160. Puntuación, 10.

BASES DEL CONCURSO FOTOGRAFICO

Para el próximo número, publicaremos el Reglamento de excursiones.

Información General

Secretaría

Según los datos existentes en la misma, actualmente figuran inscritos en nuestro Club 61 socios.

* * *

Diariamente, y de 8 a 9 de la noche, queda abierta nuestra Secretaría por todas cuantas consultas se precisen.

* * *

Todos los miércoles, a las 10 de la noche, tiene lugar reunión de Junta, en la que son tratados los asuntos en pro del Club.

* * *

Los viernes, a partir de las 10 de la noche, están destinados a nuestra agra-

dable «tertulia», en la que se cambian impresiones entre todos los asistentes.

* * *

En Secretaría se encuentran a disposición de todos los señores socios:

Franjas moto para excursiones, al precio de 35 pesetas.

Escudos, al precio de 30 pesetas.

Insignias solapa para señora y caballero, al precio de 8 pesetas.

* * *

Rogamos a todos los señores socios que todavía no lo hayan efectuado, que se sirvan pasar por Secretaría con dos fotografías tamaño carnet, a fin de poder retirar el carnet del Club.

Horario de Secretaría. Miércoles y viernes, de 10 a 12 de la noche.

VESPISTAS

El Club necesita vuestra colaboración



Fotografía correspondiente a la reunión celebrada con motivo del nombramiento de la nueva Junta Directiva

Constitución de la nueva Junta

Tal como se había anunciado, el pasado miércoles, día 11 de junio, tuvo lugar en su local social, la Reunión General Extraordinaria, que fue celebrada con una nutrida asistencia de socios.

Después de leída el Acta de la Reunión anterior, que fue aprobada en todos sus puntos por la totalidad de los asistentes, el presidente de la Comisión Gestora, don Mateo Alberca, dió cuenta de toda la labor del Club hasta aquellos momentos, en los cuales cesaba la dicha Comisión Gestora. A continuación, y de acuerdo con las normas emanadas de la Superioridad, tuvo lugar la elección de la nueva Junta Directiva, que quedó constituida de la siguiente forma:

Presidente:

Jaime Brossa Sobré

Vice-Presidente:

Mariano Subirana Fruitós

Secretario:

Miguel Renom Rovira

Tesorero:

José M.^a Santafé Marcet

Vocales:

Abelardo Lluís Cumí

Manuel Manero Ripollés

Jacinto Rami Rodríguez

Pedro Pujol del Río

Jerónimo Morral Monteys

cuya composición de Junta, quedó totalmente aprobada y de la satisfacción de los socios asistentes.

Acto seguido, los componentes de la nueva Junta obsequiaron a los asistentes al acto, con un selecto refresco, alternándolo con sendas frases de entusiasmo dirigidas por los nuevos Presidente y Vice-presidente, a la concurrencia.

Después de pequeños cambios de impresiones entre los salientes y los nuevos directivos, se dió por terminada la sesión, a las veinticuatro horas del día y mes arriba indicados.